



CERRARAN EL PASO. En este punto del Km. 19 de "La Cuchilla", carretera a Occidente, se efectuarán trabajos de demolición de un conjunto rocoso que amenaza derrumbarse. Para evitar desgracias, será dinamitado y se bajará un talud en una altura aproximada de 45 metros. La obra la realizan trabajadores de la 2a. Zona de Caminos con sede en Santa Tecla.

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

Muestran cadáver de un mercenario

Un mercenario de facciones asiáticas, murió abatido a balazos durante un combate en una zona convulsionada del departamento de Morazán, y traído su cadáver ayer por la tarde en un avión de la Fuerza Aérea Salvadoreña.

Una enorme cantidad de "travel checks" le fueron hallados en una cartera.

Según explicaron autoridades militares, el mercenario posiblemente era instructor o comandante en alguno de los lugares donde hay campamentos terroristas.

De San Vicente

8 agentes de GN y 2 guías, mueren en ataque

(San Vicente). Ocho agentes de la Guardia Nacional y 2 "chaneques" (guías), pertenecientes al puesto militar de Santa Clara, perecieron en una emboscada terrorista ayer en la mañana, en un kilómetro al sur de esta ciudad, se informó en fuente responsable.

La acción —se dijo— fue perpetrada por grupos de

extremistas que se escondían entre los montes, cerca de un tanque de captación ubicado un kilómetro al sur de la población de Santa Clara. La patrulla militar se dirigía al desvío "Los Cocos" —se dijo—, con el propósito de contrarrestar la amenaza de los grupos vandálicos, de quienes se supo que

—Pasa a la página 49—

Afectados del aluvión piden congelen deudas

Las personas afectadas por el pasado temporal, que residen en la zona Montebello Poniente Polígono "A" y "D" de la Calle Sevilla y pasaje Andalucía en el Poniente, así como sus alrededores, solicitaron ayer a la Constituyente que se congelen las deudas totales de las viviendas.

Asimismo, en el pliego

de peticiones, los afectados solicitan al Primer Poder del Estado agilización en la reubicación de las familias sobrevivientes; que se extiendan partidas de defunción de las personas fallecidas y aún no encontradas, así como la agilización de los pagos que adeudan las Compañías aseguradoras a muchos afectados.

—Pasa a la página 49—

Medidas de seguridad vial adopta Tránsito

La Policía Nacional a través del Departamento General de Tránsito, ha informado que, pensando en la seguridad del niño como peatón y para hacer más fácil el uso de la vía por donde transitan vehículos y personas, es necesario tomar medidas preventivas sobre seguridad vial, a fin de evitar accidentes que ponen en peligro la vida del niño.

Para ello, el Departamento

General de Tránsito considera oportuno poner en práctica los siguientes consejos: Circular siempre por las aceras, conservando la derecha. Si vas acompañado de otras personas, no estorbes la marcha de los demás. Atender las señales del policía de Tránsito. No cruzar mientras no se hayan detenido los vehículos. Atraviesa la calle rápidamente, pero

—Pasa a la página 26—



VICTIMA. Santa Ana. María Paz Sorto, de 39 años, murió víctima de lesiones de arma cortante que le produjo asaltante para robarle, en el Cantón Primavera.

Joven muerto a tiros ayer en Mejicanos

Autoridades judiciales de Mejicanos, reconocieron ayer en la mañana el cadáver de un hombre joven, que fue encontrado en la 5a. Calle Poniente, final del Pasaje Perú, en la vía pública.

Según informó el tribunal, se trataba de un hombre de aproximadamente 27 años de edad, que vestía pantalón azul, camisa ocre manga larga, calzoncillo verde claro, zapatos café, sin calcetines.

Era trigueño claro, cara redonda, pelo ondulado negro, de 1.72 Mts., de estatura y con aspecto de empleado u obrero. En la mano derecha tenía en uno de los dedos un anillo de metal amarillo (no oro), y no fue identificado por no portar ningún documento.

—Pasa a la página 53—

Decomisa armas y explosivos FA.

La muerte de tres terroristas y la incautación de importante material explosivo al ser destruida una fábrica de bombas en las faldas del Volcán de San Salvador, informó ayer fuente militar.

De acuerdo a la información, se trata de dos depósitos de materiales para la fabricación de artefactos explosivos, que fueron localizados por efectivos militares y de la Defensa Civil de Nejapa en las fincas San Francisco y San Carlos, situadas 7 kilómetros al sur de esa población.

El descubrimiento lo hicieron, agregó

la fuente, cuando patrulleros de la Defensa Civil realizaban una inspección a esa zona, de donde se sospechaba habían salido varios extremistas que atacaron en la mañana del jueves, el puesto de la Policía de Hacienda, y que luego huyeron en esa dirección.

Sin confirmación oficial, se dijo que las autoridades creen que uno de los terroristas muertos era el principal dirigente del grupo de subversivos que viene operando en esa zona desde hace algún tiempo y a quien solamente identificaron como "El

—Pasa a la página 47—

Tránsito abrirá sus oficinas hoy

Todo lo relacionado con actividades de tránsito, podrán tramitarse este sábado de 8 a.m. a 12 m., informó un vocero del Departamento General de Tránsito.

En un comunicado girado al respecto, dicha dependencia dice:

"La Policía Nacional a través del Departamento General de Tránsito, hace del conocimiento a la ciudadanía en general, que este sábado 16 de octubre, de las 8:00 a.m. a las 12:00 m., tendrá abiertas sus oficinas centrales para todas aquellas personas que de-

—Pasa a la página 47—

P.N. libertó a abogado acusado de sacar a reo

La Policía Nacional puso en libertad anteayer al abogado Miguel Palacios Rodríguez, luego de ser investigado y comprobado su inocencia en la falsificación de la orden de libertad, con la que se fugó su defendido, Edgar Alvarino Cruz Cerón, se informó.

La captura del Dr. Palacios Rodríguez, la llevó a cabo la Sección de Investigaciones Criminales (SIC), el viernes 8 del presente mes en horas de la tarde. Ese mismo día en la mañana fue detenido en el juzgado Quinto de lo Penal el ex subsergente Miguel Angel Carranza Hidalgo, quien al declarar en ese tribunal, afirmó que la orden de libertad con la que él li-

—Pasa a la página 53—



DINERO DE MERCENARIO. Miles de dólares en "travel checks", le fueron encontrados a un mercenario muerto en combate en Morazán. Dos oficiales de la Fuerza Aérea Salvadoreña, muestran el equipo del mercenario.

No declaran habitable aún Montebello Poniente

No se ha declarado habitable por parte del Comité Nacional de Emergencia, la Colonia Montebello Poniente y sus alrededores, que fueran afectadas por el temporal de septiembre.

Así lo ha dado a conocer la Comisión Técnica de la Junta Directiva de vecinos de dicha colonia y sus alrededores, aludiendo que dicha zona todavía no se ha declarado habitable por razones de salud y debido a que todavía no se han concluido los estudios téc-

nicos que puedan evidenciar que ya es seguro habitarla, sin poner en peligro la vida de las personas, por nuevos deslaves o derrumbes que puedan ocurrir por lluvias, sismos a otras causas.

Al mismo tiempo, la referida Comisión ha solicitado al Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, que gire las instrucciones necesarias a los organismos financieros, para que congelen las cuotas de

—Pasa a la página 53—



NINOS ALEGRES. Santa Ana. Con motivo de conmemorarse el Día Universal del Niño, fueron agasajados los escolares de la Escuela Hogar "Sta. María Goretti", por el

Club de Leones de Santa Ana. Se ofrecieron diversos regalos a todas las niñas del centro educativo, en esta ciudad.

—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.